

## Mercedes se llena de ritmo y pasión con el regreso del emblemático encuentro "Jazz a la calle" en un ambiente de milonga

Principal



Publicada el: 08/01/25	Visitas: 121
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 56	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mercedes-se-llena-de-ritmo-y-pasion-con-el-regreso-del-emblematico-encuentro-jazz-a-la-calle-en-un-ambiente-de-milonga\\_13971.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mercedes-se-llena-de-ritmo-y-pasion-con-el-regreso-del-emblematico-encuentro-jazz-a-la-calle-en-un-ambiente-de-milonga_13971.php)

**MERCEDES SE LLENA DE  
RITMO Y PASIÓN CON EL  
REGRESO DEL  
EMBLEMÁTICO  
ENCUENTRO 'JAZZ A LA  
CALLE' EN UN AMBIENTE  
DE MILONGA**

*Principal*

*Mercedes se llena de ritmo y pasión con el regreso del emblemático encuentro "Jazz a la calle" en un ambiente de milonga*

**Mercedes vibra con el regreso del icónico evento "Jazz a la calle", donde la música y la milonga se entrelazan en una celebración única.**

## **Inauguración de la Exposición "Candombe, Milonga y Tango" en Mercedes**

10 de enero de 2024 En el marco del 17.º encuentro de música "Jazz a la calle", la Casa de la Cultura de Mercedes será el escenario para la inauguración de una exposición que celebra nuestra rica tradición musical.

Este evento tendrá lugar el próximo viernes 10 de enero a las 20 h, en Wilson Ferreira Aldunate e Ituzaingó.

La muestra, curada por Andrés Torrón y Juan Campodónico, ha recorrido diferentes lugares y se presenta como una importante iniciativa organizada por el Ministerio de Educación y Cultura, a través de diversas instituciones, incluyendo la Dirección Nacional de Cultura, el Instituto Nacional de Música, el Sodre, el Archivo Nacional de la Imagen y la Palabra, y la Dirección de Cultura de la Intendencia de Colonia.

La exposición estará abierta al público de lunes a viernes de 9 a 18 h.

### **Una experiencia sensorial única**

El recorrido exhibe el devenir musical uruguayo a través de 11 figuras icónicas: Alberto Mastra, Pedro Ferreira, Romeo Gavioli, Amalia de la Vega, Lágrima Ríos, Alfredo Zitarrosa, Manolo Guardia, Eduardo Mateo, Hugo Fattoruso, Rubén Rada y Jaime Roos.

Cada uno de ellos ha dejado una huella imborrable en la música nacional.

La exposición destaca fotografías desconocidas, objetos emblemáticos como la guitarra de Alfredo Zitarrosa, la famosa carpeta azul de Eduardo Mateo y los primeros borradores de canciones de Jaime Roos.

El diseño estético y sonoro de la muestra invita a los visitantes a reconectar con nuestra identidad cultural desde una nueva perspectiva.

Entre los atractivos principales se encuentra una sala de escucha equipada con un sistema de sonido de alta fidelidad, donde se podrá disfrutar de una programación seleccionada especialmente para la ocasión.

Además, se llevarán a cabo audiciones semanales de discos, variando entre clásicos y joyas ocultas, siempre garantizando la mejor calidad de audio.

### **Actividades complementarias**

La muestra se complementa con charlas y eventos, y cuenta con una exposición paralela en la Fotogalería a Cielo Abierto de la Ciudad Vieja. También se desarrollará un ciclo de cine coorganizado con la Cinemateca Uruguaya, ofreciendo una experiencia integral para los asistentes.

### **El diálogo de las culturas**

El título de la muestra, "Candombe, Milonga y Tango", representa el diálogo entre diversas culturas que configuran nuestra sociedad, fusionando lo rural con lo urbano y lo africano con lo europeo.

A pesar de que los orígenes de cada género son complejos, es evidente la interconexión entre ellos.

Alfredo Zitarrosa sintetizó esta relación con la frase: "la milonga es hija del candombe, así como el tango es hijo de la milonga".

Esta profunda conexión nos invita a reflexionar sobre nuestras raíces musicales y su impacto en la identidad uruguaya.

Fuente: Telenoche

## Imágenes

**MERCEDES SE LLENA DE  
RITMO Y PASIÓN CON EL  
REGRESO DEL  
EMBLEMÁTICO  
ENCUENTRO 'JAZZ A LA  
CALLE' EN UN AMBIENTE  
DE MILONGA**

Mercedes se llena de ritmo y pasión con el regreso del emblemático encuentro jazz a la calle en un ambiente de milonga

## Tags

*nuestra, viernes, milonga, mercedes, nacional, candombe, musical, cultura, alfredo, muestra, ferreira, zitarrosa*

## Noticias relacionadas

**4.3 \*** *Pedro Gularte recibe el prestigioso Premio "Pedro Ferreira", un reconocimiento a su brillante trayectoria*

**4.2 \*** *Un lugar para la reflexión y el diálogo: salud y candombe en un mismo escenario*

**3.6 \*** *Rindiendo homenaje al Candombe y a la rica herencia Afrouruguaya: "La verdadera esencia se lleva en el corazón, más allá del color de piel"*

- 3.9 \*** *Noviembre cultural: un mes lleno de música en vivo, milonga y diversas actividades para disfrutar*
- 3.6 \*** *«De la cucha al tambor»: reclusos crean una hermosa cuerda de tambores para una escuela de Canelones*
- 4.9 \*** *Noviembre se llena de arte: disfruta de música en vivo, cine cautivador, poesía inspiradora y la pasión del tango*
- 4.0 \*** *Muestrarte exhibe a 26 talentosos expositores y rinde tributo a la destacada Mercedes Notaro*
- 4.0 \*** *Este viernes, Casa Afro se llena de voces femeninas que compartirán sus experiencias acerca de los «Macumberos»*
- 4.1 \*** *Remo: Club Remeros Mercedes se consagra campeón del Circuito Nacional*
- 3.6 \*** *La emblemática Sala Zitarrosa festeja su 25 aniversario, un cuarto de siglo de cultura y música en el corazón de Montevideo*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo